
新华社电 多特蒙德14日在
德甲联赛下半程的首场比赛中主
场对阵沃尔夫斯堡， 队内头号前
锋奥巴梅扬并没有出现在参赛球
员名单上， 因为他在前一天训练
结束后无故缺席了随后进行的比
赛准备会 。主教练斯托格尔做
出 了 和 他 的 前 任 们 类 似 的 决
定 ，将奥巴梅扬从参赛队员名单
上删除。

斯托格尔说：“我们的赛前准
备会非常重要， 所有的球员包括
受伤的球员都参加了， 但却不见
奥巴梅扬的身影。 我感觉他没有
认识到准备会的重要性， 看起来
也没有把精力集中在比赛上，那
我们就安排另一位精力完全集中
的球员参加比赛。 他曾说他忘了
要开会， 但是我们知道这个理由
站不住脚。”

刚刚过去的一周， 奥巴梅扬
转会中超球队的传闻甚嚣尘上，
前几天俱乐部CEO瓦茨克还公
开力挺奥巴梅扬， 但这位上赛季

德甲最佳射手再次出现 “纪律问
题”。这是奥巴梅扬在过去的14个
月中第3次受到俱乐部纪律处分。
去年在图赫尔执教期间， 奥巴梅
扬未经允许擅自前往米兰购物，
而在本赛季博斯带队期间他训练
迟到、 未经许可在训练基地拍摄
视频， 这些都使他受到内部停赛
处分。

俱乐部体育总监佐尔克在14
日德甲比赛之后说：“我不知道他
是怎么想的， 乐部无法容忍现在
发生的事情。很明显，不能再这样
下去了。”

一些媒体认为奥巴梅扬要
“逼宫”， 希望俱乐部对他的冬季
转会开绿灯。根据《体育图片报》
消息， 英超阿森纳有意在冬季转
会期签下奥巴梅扬， 以顶替可能
马上离开的前锋桑切斯。

奥巴梅扬2013年夏天加盟多
特蒙德， 在截至目前效力多特蒙
德的4年半时间里，他在德甲联赛
共出场143次，进球98粒。

多特蒙德对奥巴梅扬已忍无可忍

本报讯 昨天， 国际乒联官
网公布了于2月22日至25日在英
国伦敦举行的世界杯团体赛参
赛各队的名单。 其中， 中国男
乒的带队教练员为刘国正， 五
位出征的队员为以马龙领衔的
樊振东、 许昕、 林高远、 于子
洋等通过乒协 新 政 选 拔 出 来
的国乒主力队员。 出征世界杯
团体赛的中国女乒队员是以丁
宁领衔的刘诗雯、 朱雨玲、 陈
幸同、 王曼昱等五名国乒女队
员， 带队教练员为李隼。

作为在本届的中国乒超联
赛胜率排名积分榜首的刘诗雯，
在此前因为还没确定是否最终
获得资格参加本届的世界杯团
体赛而备受争议，而作为中国男
乒三号主力的许昕也是因为一
样的原因参赛资格被待定。许昕
和刘诗雯本来都是已经作为绝
对主力成为2018年伦敦世界杯
团体赛的人选，突然成为候选人
让球迷大感意外， 认为此举对
这两位队员似乎不太公平。

对此， 中国乒协官方给出

的理由是 “乒超联赛正在进行，
个人积分排名尚未最后产生 ，
教练组根据比赛经验、 打法等
综合因素确定。” 中国乒协的新
政自从出台以来也备受众多球
迷和媒体的关注和舆论热议 。
如今最终的世界杯团体赛名单
已经最终出炉， 也让众多的球
迷安心准备观看世界杯比赛了。

本届世界杯是国乒总教练
刘国梁卸任之后， 中国乒乓球
队进行的首次世界性团体大赛，
对于带 队 教 练 刘 国 正 以 及 国

乒 队 来 说 都 是 重 大 的 考 验 。
在上一年经历过乒协改革的
阵 痛 低 谷 期 之 后 ， 国乒樊振
东 、 许昕等主力大将如今重归
巅峰， 令人期待。

不过 ， 樊振东因为受到国
际乒联的新政的排名积分要求，
无奈在参加完乒超联赛后又要
马不停蹄地赶往匈牙利参加公
开赛， 体力情况备受球迷担忧，
作为国乒主力队员备战世界杯
更是成为不小的隐患。

（艾文）

□□本本报报记记者者 段段西西元元
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■■段段言言堂堂

很遗憾， 中国国青队输掉了
对卡塔尔U23的比 赛 ， 这 支 近
年 来 球 员 质 量 最 高 的 一 届 国
青 队 ， 以 失 败 的 方 式 结 束 了
这 届 大 赛 。 说 遗 憾 ， 是 因 为
国 青 队 输 球 的 过 程 让 人 看 上
去太心有不甘。

必须承认， 尽管国青队的球
员在中超已经崭露头角， 但是面
对更 “复杂” 的亚洲大赛， 国青
队的小将们还是表现得太嫩。 与
国青队相比， 乌兹别克斯坦队和
卡塔尔队的年轻球员， 表现出了
与年龄 “不相符” 的成熟度， 他
们对比赛节奏的拿捏和临场的应
变能力 ， 已经是标准的成年队
了， 看完比赛过程说这两支球队
是 “国家队”， 估计也会有很多
人相信。 无论是对阵乌兹别克斯
坦队还是卡塔尔队， 国青队都在
相当一段时间里占据了优势。 而

在被动当中， 国青队的对手始终
没有倒下， 他们的抗击打能力也
着实让人佩服。

场上的经验不足 ， 而面对
“复杂” 的场外因素， 国青队在
各方面的准备也不充分。 从上世
纪70年代开始参加大赛以来， 中
国足球从来没有耍过 “阴谋诡
计”， 虽然我们自己的实力不足，
但我们总是堂堂正正地去比赛。
没有玩儿过别人， 可中国足球没
少 “被人玩儿”， 以前的例子不
胜枚举， 而这次亚青赛又添了新
的东西。 对阵卡塔尔一役， 当值
伊朗主裁判的判罚存在着巨大的
争议。 抛开他对国青队的红黄牌
不谈， 这位伊朗裁判比赛自始至
终坚持着 “不一样” 的尺度， 这
也是被中国球迷声讨的原因。 同
样的犯规动作， 国青队的球员会
吃到黄牌， 而卡塔尔U23的球员

却得不到任何处罚。 就是这样不
同的尺度， 让比赛变了味道， 胜
利的天平也因为裁判的 “偏向”
而倒向了卡塔尔队。 令人更加吃
惊的是， 担任本场比赛监督的是

乌兹别克斯坦人， 要知道乌兹别
克斯坦队正在与国青队争夺出线
权 。 我们总是说要从自身找原
因， 确实国青队无论从教练员到
球员都有问题， 比如马达洛尼的

临场指挥不够果断， 比如在比分
落后时国青队的球员打得过于急
躁、 战术单一等。 但决定比赛的
不 仅 仅 是 我 们 自 己 球 员 的 发
挥 ， 还有很多因素在左右着结
果， 这个时候 “假客观” 就是一
种虚伪。

中国足球在亚洲足球圈被挤
对已经很多年了， 但似乎这种挤
对还要继续下去， 现在发展到在
自家主场比赛还要受欺负的地
步 ， 这真是让人有些 “受够 ”
了。 虽然中国足球还没有日韩伊
朗那么强大， 但中国足球在亚洲
足球的地位举足轻重， 中国足球
拥有最大的影响力和市场。 看看
亚足联力推的亚冠联赛， 中超球
队的主场上座率每次都是满满当
当 ， 而日韩球队除非打进半决
赛， 平时亚冠小组赛真没多少人
看 。 中国足球让亚洲足球这个
“蛋糕” 越做越大， 中国足球也
理当在亚洲有更多的话语权。 国
青队领队刘殿秋说亚洲足球再这
样下去没什么意思了， 刘老师说
的很对 ， 不能继续这样 “没意
思” 下去了， 中国足球不去想着
搞什么 “小团体” 或者去 “害”
别人， 但起码要为自己争取一个
公平的环境。

新华社电 2018年斯诺克大
师赛15日在伦敦进入第二天， 两
名中国名将丁俊晖和梁文博分别
以4∶6的比分不敌瑞恩·戴和特鲁
姆普， 无缘八强。

作为四号种子的丁俊晖在比
赛中丧失3 ∶0领先的大好局面 ，
以4∶6被威尔士选手戴逆转。

梁文博在第一局领先的情况
下出现失误 ， 被世界排名第 三
的 特 鲁 姆 普 清 台 后 以 一 分 的
优 势 获 胜 。 梁 文 博 之 后 单 杆
轰 出 80分 零 封 对 手 将 比 分 扳
平 。 但 特 鲁 姆 普 随 后 连 下 4
局 ， 以 5 ∶1取得赛点。 梁文博此
后连扳三局， 并且打出了139分
的 今 年 赛 事 截 至 目 前 的 单 杆
最高分， 但还是未能创造奇迹，
以4∶6连续第三年在大师赛首轮
出局。

这是30岁的丁俊晖第14次参
加大师赛 ， 他早在 2007年就获
得 过亚军 ， 并在2011年捧起 冠
军奖杯 。 自从 2012年比赛从以
前 的 温 布 利 体 育 馆 移 到 伦 敦
北 部 的 亚 历 山 德 拉 宫 后 ， 他
在 7年中只赢得了一场比赛的胜
利， 其他六届比赛都没有闯过第
一轮。

丁俊晖赛后说 ： “瑞恩打
得 太 好 了 ， 每 当 我 失 误 后 ，
他一获得机会就一杆清台， 他
打得像个超人。”

特鲁姆普赛 后 谈 到 梁 文
博 时 说 ： “ 我 觉 得 他 一 开
始 不 是 太 积 极 ， 可 能 想 得
过 多 了 。 最 后 阶 段 他 放 松了
下来 ， 给我施加了很大压力。”

大师赛是世界排名前16的选
手参加的比赛， 冠军奖金20万英
镑 （约合177万元人民币）， 决赛
将在1月21日举行。

昨天， 顺义区北石槽镇寺上村组织村民进行了一场 “助力冬奥”
为主题的亲子冰雪赛。 孩子们在家门口就能体验雪地摩托等雪上运动
项目 。 该雪场占地 20000平方米 ， 设置滑雪场和冰雪娱乐场 2个
场地 ， 5个娱乐项目。 下一步， 该村将分步骤举办冬奥知识竞赛、 冬
奥冰雪项目体验等活动， 拉近村民与冬奥的距离， 形成全民助力冬奥
的氛围。 本报记者 陈艺 摄影报道

中国足球
不能

寺上村举办“冰雪”赛

■体育资讯

丁俊晖、 梁文博止步
斯诺克大师赛首轮
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国乒征战世界杯团体赛名单确定 许昕刘诗雯入选


